

Comunicado N°: 150

Agenda para 'El Cambio'

La Secretaría del Deporte y la Cultura

Invita a los artesanos de la ciudad a la primera reunión para la consolidación de la Red Artesanos de Popayán.

Fecha: Martes 28 de junio

Hora: 2:30 p.m.

Lugar: Teatro Bolívar.



Día de la dignidad LGBTI

Fecha: Miércoles 29 de junio de

Hora: 7:00 p.m.

Lugar: Teatro Bolívar

Bancarización más Familias en Acción

Comunicado N°: 150

Fecha: Miércoles 29 de junio a domingo 3 de julio

Hora: 7:00 a.m. a 6:00 p.m.

Lugar: Teatro Bolívar

El podio de los Juegos Supérate recibe a los mejores estudiantes

Los campeones de la fase Municipal representarán a Popayán en la siguiente instancia de estas justas en el Zonal Departamental Centro.



Luego de dos semanas de competencias, la fase municipal de los Juegos Supérate Intercolegiados Popayán 2016, ya tiene los nombres de los

respectivos campeones que se encargarán de defender la bandera de la capital caucana en la siguiente fase de estas justas a nivel zonal departamental.

Así se dio a conocer hoy de parte de la coordinación municipal de deportes de la Secretaría de Deporte y Cultura de la administración 'Vive el Cambio', que está encargada de la organización de este certamen deportivo promovido a nivel nacional por Coldeportes.

Campeones en deportes de conjunto

Baloncesto Femenino (A): San José de Tarbes
Baloncesto Masculino (A): Seminario Menor
Fútbol Femenino (A): Metropolitano María Occidente
Fútbol Masculino (A): Institución Educativa Julumito
Fútbol Sala Femenino (A): Santa Elena La Cabrera
Fútbol Sala Masculino (A): Francisco Antonio de Ulloa
Voleibol Masculino (A): Seminario Menor
Baloncesto Femenino (B): Sagrado Corazón de Jesús
Baloncesto Masculino (B): San Francisco de Asís
Fútbol Femenino (B): Inem
Voleibol Masculino (B): José Eusebio Caro

Campeones en deportes individuales (Categoría A)

Tenis de mesa – Dobles (M): Brayan Villota y David Silva (Don Bosco)
Ciclismo Ruta (M): Juan Manuel Suárez (Bachillerato Formal Adultos)
Ajedrez Clásico
Novatos (F): Dayana Leal (Nuestra Señora del Carmen)
Novatos (M): Kevin Rengifo (José Eusebio Caro)
Avanzados (F): Lorena Cajas (Inst. Ed. Julumito)
Avanzados (M): Jorge Tobar (San Francisco de Asís)
Ajedrez Blitz
Avanzados (F): Lorena Cajas (Inst. Ed. Julumito)
Avanzados (M): Carlos Tobar (San Francisco de Asís)
Natación
400 metros – Libre (M): Juan Manuel Cifuentes (El Mirador)
50 metros – Espalda (M): Jesús Andrade (Seminario)
50 metros – Espalda (F): María José Galvis (Champagnat)

50 metros – Pecho (M): Miguel Ángel Sánchez (G. Moderno del Cauca)
50 metros – Pecho (F): Estefanía Cossio (Champagnat)
50 metro – Mariposa (F): Valentina Solarte (Nuestra Señora del Carmen)
200 metros – Libre (M): Jesús Andrés Castrillón (Seminario Menor)
200 metros – Libre (F): Isabel Catalina Gallego (Nuestra Señora del Carmen)
100 metros – Libre (M): José Manuel Rozo (Seminario Menor)
50 metros – Libre (M): Juan Manuel Rozo (Seminario Menor).

Campeones en deportes individuales (Categoría B)

Tenis de mesa (M): Brayan Villota (Don Bosco)
Tenis de campo (F): Andrea López (Sagrado Corazón de Jesús)
Tenis de campo (M): Carlos Orozco (San Francisco de Asís)
Ajedrez Clásico
Avanzados (F): Cristina López (Rafael Pombo)
Avanzados (M): Juan José Dorado (Bicentenario)
Ajedrez Blitz
Avanzados (F): Cristina López (Rafael Pombo)
Avanzados (M): Juan José Dorado (Bicentenario)
Natación
400 metros - Libre (F): María Camila Muñoz (Francisco Antonio de Ulloa)
200 metros – Libre (F): María Camila Muñoz (Francisco Antonio de Ulloa)
100 metros - Libre (F): Luisa Fernanda Ortega (San Francisco de Asís)
100 metros – Mariposa (F): Ana Isabel Caicedo (Sagrado Corazón de Jesús)
50 metros – Libre (F): maría Camila Muñoz (Francisco Antonio de Ulloa)
50 metros – Pecho (F): Luisa Fernanda Ortega (San Francisco de Asís)
50 metros – Mariposa (F): Luisa Fernanda Ortega (San Francisco de Asís)
100 metros – Pecho (F): María Camila Muñoz (Francisco Antonio de Ulloa)
200 metros – Libre (M): Mauricio Orrego (Melvin Jones)
100 metros – Libre (M): Javier Mateo Caicedo (Seminario Menor)
Karate
Kata (F): Kimberly Montero (Bicentenario)
Kata (M): Leider Rengifo (Jesús Eusebio Caro)
Kumite - 48 kgs (F): Kimberly Montero (Bicentenario)
Kumite – Libre (F): Kimberly Montero (Bicentenario)
Kumite – Libre (M): Leider Rengifo (José Eusebio Caro)
Taekwondo

Comunicado N°: 150

Junior - Libre (F): Karla Alejandra Yanza (Sagrado Corazón de Jesús)

Concluyó copa Infantil por una niñez unida y en paz 'Juego en grande'

Más de 140 niños participaron del deporte.



Unión familiar, recreación y amistad fueron las características que destacaron la Copa Infantil por una niñez unida y en paz 'Juego en Grande' que organizó la Alcaldía de Popayán a través de las secretarías de Gobierno y Deporte y Cultura de la mano con la Policía Metropolitana

Comunicado N°: 150

de Popayán, donde los ganadores fueron principalmente los niños y niñas participantes.

Juan David Echeverri fue el encargado de conseguir el gol de la victoria para el equipo de Los Tenienticos del barrio Alfonso López de la Comuna 6, ante Los Galácticos de la Comuna 10, para alzarse con el título de la Primera Copa Infantil de Fútbol por una niñez unida y en paz 'Juego en Grande' que se cumplió en las canchas del ICBF de Santa Elena. Mientras que Juan David Campo, defensa central del equipo Patojitos de la Comuna 5, le regaló el tercer puesto en este certamen deportivo a sus compañeros.

“Estamos muy agradecidos con la Alcaldía y la Policía porque nos permitieron hacer parte de este torneo que llevo alegrías a muchas familias de la ciudad”, comentó William Ordoñez, habitante del barrio María Oriente, quien además destacó la importancia de estos eventos deportivos para guiar a los niños y niñas de la comunidad.

Liliana Sotelo, madre de uno de los deportistas participantes del tornero exaltó la labor que se viene realizando en pro de los niños, niñas y adolescentes de la ciudad, teniendo presente que se convierten en experiencias de vida para los demás. “Tuvimos una experiencia muy linda porque logramos como padres demostrarle a nuestros hijos que el deporte puede unirnos y alejarlos de caminos que no deseamos”, precisó.

Esta iniciativa deportiva contó con la participación de más de 140 niños de 10 equipos participantes de los sectores más vulnerables de Popayán, quienes a través de un mensaje de cordialidad y unidad familiar lograron entorno al deporte olvidar las problemáticas sociales de su cotidianidad.



Vive el
CAMBIO

COMUNICADO DE PRENSA

Comunicado N°: 150

Alcaldía de Popayán
Oficina Asesora de Prensa y Comunicaciones